
Cnel. Ochoa 'Pérez Toma 
Posesión en El Paraíso 

1" COI'OOCI Slglfredo 0 -
ehoa Pét·cz lomó poses ión 
cte su cm·go como Coman
dante de la Cuarta Briga
da de lnfanlcria . con sede 
en El Paraiso. Chalalenan
go. dijeron ayer fuentes 
militares . 

Como se ha Informado. 

el coronel Ochoa estalla s i
guiendo un curso en el ln s
llt.uto lnleramcrlcano de 
Defensa. en Washington . 
D.C .. Estados Unidos . 

El recién nombr(tdO lle
ga a sustllulr al coronel 
Luis Alonso Landavet·de 
quien ha sido enviado a 

Usulután Retrocede 50 
Años con Reparaciones 

departamenta l hace algu
nos di as. 

Wa shington D.C. 
la s fu entes. 

USULUTAN. En esta 
ciudad se están viendo co
sas que ocurrieron hace 50 
ailos. como esa de reparar 
las calles con piedra y 
Iodo. segun dicen personas 
que se han enterado de tal 
situación. 

El mismo a lcalde. don 
Jorge Anlonlo Fernández. 
rec.onoce que se han visto 
en el penoso caso de orde
nar la reparación de los 
baches con piedra pequeña 
y lodo. retrocediendo asi a 
los at1os 30. cuando las ca
lles no eran pavimentadas 
y las reparaciones se 
hacían en esa forma. 

Por otro lado. el alcalde 
Fernández man ifiesta que 
conCia tanto en la Goberna
dora. doña Lllian Yolanda 
de Ramírez Amaya. como 
en el Comisionado Presi
dencia l Lic . Miguel Char
lalx Contreras. para salir 
adelante con las proyec
ciones que se tienen para 
el futuro inmediato. como 
por eJemplo - dijo- cori
seguir un subsidio perma
nente para aumentar el 
sueldo de los empleados 
münlcipales y qu·e tengan 
asegurado su aguinaldo de 
diciembre. lo cual - Indicó 
el funcionario- es parte 
también de la reactivación 
de la zona Oriental. 1 More
no >. 

Olros nombramientos 
aparecidos en la Orden del 
Mi ni sterio de Defen sa son. 
el nomiJramiento del coro
nel Ca rlos Alfredo Rlvas 
como Subd irector del Cen
tro de Estudios de la Fuer
za Arm ada . El teniente co- _ 
ronel Carlos Maurlcio Guz
mán Aguil at·. que estaba 
en la Tercera Brigada en 
San Miguel. ha sido nom
brado Comandante del 
Destacamento Militar nu
mero cuatro. con sede en 
Sensuntepeque. Cabai1as . 

En la misma orden hay 
otros nombramientos pero 
de menor jerarqui a . dije
ron las fuentes consulta
das . 

RECONOCIMIENTO PARA EL DIARIO DE HOY. - Miembros del Grupo 
número 1 de los Cruzados Montañeros. del barrio de Candelaria. en repre
sentación de siete grupos que forman esa Institución de Servicio a la Co
munidad. entregaron ayer un pergamino de reconocimiento a EL DIARIO 
DE HOY. por el apoyo que les ha brindado en sus labores. Recibió el per
gamino el Lic. Miguel Anf!el Hidalgo. 

El alcalde Fernández 
manifiesta que el proble
ma de los baches de la 
ciudad. ya lo puso en cono
cimiento de tres ministros 
que visitaron la cabecera 

Charlas Cl Personal del 
MAG Sobre Devaluación 

El personal técnico y ad
ministrativo de la Direc
ción de Economía Agrope
cuaria del MAG. recibió 
una charla Ilustrativa so
bre la devaluación de la 
moneda salvadoreña. 

Informó el director. Lic . 
Henry Alberto Quezada. 
que estas charlas tienen 
como objetivo. ilustrar al 
personal sobre las reper
cusiones que podría• traer 
al país una devaluación éle1 
colón. sobre todo en los as
pectos técnicos. 

El técnico encargado de 
la charla fue el Lic. Sarbe-

De Sonsonate: 
Alcalde Señala 
Fal·ta de Mercado 
Moderno 

SONSONATE.- La !alta 
de un mercado moderno. 
amplio y funcional. par;, 
alojar a las vendedoras 
que proliferan por las ca
lles citadinas. señala el al
calde municipal. Pro!. Al
fonso Padilla Castro . 

Afirma que la si tuación 
de las ventas ambulantes 
se ha agravado en esta 
ciudad. por la anuencia de 
desplazados que han llega
do huyendo de las zonas 
conlllctivas del Oriente del 
·país. 

El problema del desem
pleo es grande. especial
mente en las ciudades. por 
que muchas personas se 
han dedicado a Instalar 
ventas catlejeras para ga
narse la vida. agrega. 

También dice que con la 
ayuda decidida del gobier
no central. la alcaldía lo
cal podría solucionar · el 
problema de las vendedo
ras ambulantes. cons
truyendo un nuevo merca
do. para alojar a estas gen-
tes . -

Actualmente las ventas 
ambulantes han ocupado 
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lio Aréva lo. quien expuso 
las ventajas y desventajas 
de una deval'uación en el 
pais . Habló aspectos técni
cos elementales. sobre lo 
que consiste ·una deva
luación y sus electos. 

Hace poco también par
ticiparon durante 15 días. 
en un seminario sobre di
versos aspectos adminis
trativos. 

El propósito es que el 
personal técnico. esté en
terado de las políticas del 
MAG. 

Participaron en la char
la sobre devaluación. un 
total de 30 empleados de 
dicha dependencia. 

El Lic . Quezada detalló 
que las labores que desa
rrolla la Dirección Gene
ral de Economía Agrope
cua ria. se enrocan precisa
ment e a l · asp'ecto 
estadístico. para saber con 
lo que contamos y cuánto 
podemos producir. en el 
campo agropecuario. 

AYUDA PROPIA. - La se¡Jorila Rosa Elvira 
Meléndez. que estudia noveno grado. le hace los 
últimos toques a una pieza de cerámica. con 
cuyos productos se ayuda a si misma en el hogar 
de sus padres. Hace un llamado a los jóvenes 
par á que en vez de perder su tiempo en otras co
sas. busquen Jos medios de mejorar los ingresos 
familiares. 

Urge Ayuda para 
Señoras de 
la Caridad 

CIUDAD BARRIOS.
La Sociedad Sel1oras de la 
Caridad solicita a institu
ciones de servicio. al go
bierno y a personas de 
buena voluntad. ayuda 
económica. ropa .· medici
nas. vi veres. etc. para 
ayudar a centenares de 
gente desplazada de pobla
ciones del norte de esta 
ciudad. 

Las personas que for
man esa sociedad están 
con el buen deseo de 
ayudar a los necesitados 
que sufren las consecuen
.clas de la violencia. 

UUATEMALA está aprovechando la dura si
tuación por la que atraviesan nuestros tejedores 
y nos está inundando de colchas. dijo una vende
dora del Mercado Cuartel. Estas colchas vienen 
de Totonlcapán. dijo Diego Félix Tumash Pret
zantzin; originarlo del cantón· Tuishtocá. de 
aquel departamento guatemalteco. 

La profesora Maria Eli
sa Jurado de Rlvas. miem
bro de esta entidad benéll
ca. dice que existe gran po
breza. falta de fuentes de 
trabajo. enfermedades. es-
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Me Ayudo a los Estudios 
con Cerámica dice Alumna 

Una ayuda económica 
electiva para sus estudios 
ha logrado con la elabora
ción de objetos de cerám i
ca. los cuales vende antici-

. padamente. dice la Srita. 
Rosa Elvira Meléndez. 

La señorita Meléndez. 
de lo años. afirma que la 
técnica en la elaboración 
de los productos de cerá
mica la aprendió en una 
casa de la Colonia Mira
monte. De alli se abastece 
de los crudos y las pinturas 
que aplica a los productos. 
que consisten en jarros. ta
zas. adornos de sala. etc. 

El aprendizaje - dice la 
señorita Meléndez- lo 
efectuó en noviembre del 
atio pasado. bajo la direc-

ción del profesor Emilio 
Gallardo. Meses después 
adquirió la p~actica nece
saria y hoy no hace más 
que comprar el moldeado. 
al cual le aplica los ulti
mas toques de pinturas y 
dibujos. En esa forma ha 
elaborado. desde entonces. 
unas 500 piezas. las cuales 
ha vendido y le han servido 
para ayudar a sus padres 
al pago del colegio donde 
estudia y para olros gastos 
de su propia casa. Estudia 
noveno grado. 

La señorita Meléndez 
cree que es oportuno acon
sejar a jóvenes de su edad. 
que en vez de pensar en 

-Favor pase a la página 17. 

No fui Invitado a Sesión 
del PCN Dice Guerrero 

El Dr. Francisco José 
Guerrero. ex candidato a 
la Presidencia de la Repu
blica y actual Presidente 
de la Corte Suprema. de
clara que no fue invitado a 
la sesión que el PCN tuvo 
el domingo . en la cual 
quedó electa la nueva di
rectiva. 

Al respecto. el Dr. Gue
rrero - según dijo- envió 
ayer mismo una carta a 
don Raul Molina Martinez. 
Secretario Ge nera l del 
PCN. en la cual dice que se 
entero ayer mismo de la 
reestructuración del Con
sejo Ejeculivo del Partido. 
por las noticias publicadas 
en los periódicos. 

Más adelante dice el fun
cionario: .. Hasta el mo-

Dr. Francisco José 
Guerrero 
mento no he sido notiJic-a
do oficialmente de ello. ni 
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Comité Refiérese a las 
Declaraciones de Alcalde 

Quiero referirme a lo de
clarado por el Alcalde Mu
nicipal de llopango. Sr. 
Alfredo Valladares. sobre 
una exención de impuestos 
fi scales y municipales con
cedida al Comité Pro-Me
joramiento de San Bartolo 
para sus fi estas patrona
les. dice el Br. Julio César 
Alfaro. Presidente del Co
mité . 

El Alcalde manifiesta su 
desacuerdo impugnando al 
Primer Poder del Estado 
por habernos concedido la 
exención mencionada a fa
vor de nuestras fiestas pa
tronales. sobre la instala
ción de juegos permitidos 
por la ley. Instalación de 
ruedas y otras diversiones. 
porque son parte de los 

fondos que la Municipali
dad percibe . 

Sobre lo anterior quere
mos aclarar que tradi
cionalmente la Alcaldía de 
llopango ha proporcionado 
siempre ayuda económica 
para las fiestas patronales 
de San Bartolo. pero este 
año se nos privó de tal 
ayuda. 

Además. los dueños de 
los aparatos mecánicos 
que se instalaron en San 
Bartolo pagaron sus im
puestos oportunamente. 

Parece que la preocupa
ción del Alcalde de llopan
go es que nuestro Comité 
está trabajando para la 
erección de un Municipio 
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